



**NOTA DE PRENSA N° 026-2015-GR.CAJ/UGEL-J/OF.RR.PP.C**

**UGEL PARTICIÓ EN EL LANZAMIENTO DEL PLAN ESCOLAR DE SALUD EN JAÉN**

Como parte del trabajo articulado de instituciones públicas e instituciones educativas en el ámbito de la provincia de Jaén se realizó el lanzamiento del Plan de Salud Escolar (PSE-2015) que contó con la presencia de representantes de la Dirección Subregional de Salud (Disa), Centros de Salud de la zona urbana, personal de Essalud, y autoridades de la Unidad de Gestión Educativa Local (Ugel) de Jaén quienes participaron en el evento inaugural realizado en las instalaciones de la I.E. 16011 “Señor de los Milagros” de Nuevo Horizonte.

La directora de este plantel, Prof. Elvia Cieza Alarcón, dio la bienvenida a las diferentes autoridades, docentes, alumnos e invitados presentes en este evento, además indicó la gran importancia de estas iniciativas para fomentar una cultura de salud alimentaria y nutricional en las instituciones educativas, lo cual busca ser repercutido en los hogares a través de los padres de familia.

El director de la Disa – Jaén, Lic. Mario Troyes Rivera, sostuvo que este trabajo ha sido coordinado con los distintos estamentos internos del sector salud, que además ha permitido el despliegue de personal para una campaña informativa respecto a temas de interés como la nutrición en las instituciones y las loncheras saludables.

Por su parte, el director de la Ugel de Jaén, Lic. Wilson Baca Altamirano, agregó que la articulación entre sectores de gobierno y las instituciones educativas, permitirá un mayor alcance al trabajo asistencialista en la población vulnerable infantil, especialmente en edad escolar. “Estas medidas implementadas favorecen el trabajo de concientización de una cultura de salud y educación integral”, indicó.

**OFICINA DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES**

**AGRADECEMOS SU DIFUSION**